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Da Regione 5 milioni ad autorità portuale per il progetto di ampliamento e riqualificazione
dell' aeroporto di Genova

Regione Liguria ha stanziato un contributo da 5 milioni di euro dal Fondo

strategico regionale all' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale

da investire nel progetto di ampliamento e ammodernamento del terminal

passeggeri dell' aeroporto Cristoforo Colombo. 'Questo investimento - ricorda

il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti - era già previsto nel collegato

alla Legge di Stabilità approvato dal Consiglio regionale nel dicembre scorso

per la riqualificazione dello scalo genovese ed è fondamentale per garantire, a

fronte delle ripercussioni negative della pandemia, la realizzazione del progetto

con il rispetto dei programmi di sviluppo già avviati e l' avvio del cantiere nei

tempi previsti. È un ulteriore esempio del 'modello Genova': grazie alla sinergia

e collaborazione fra tutte le Istituzioni, si possono raggiungere risultati decisivi

per il futuro della città e della Liguria. Quest' intervento sarà anche un volano di

sviluppo e occupazione, supportando il lavoro in corso per intercettare la

ripartenza del Paese compreso il traffico aereo'. "Questo contributo servirà a

finanziare parzialmente, nel corso del 2021, gli interventi di ampliamento e

riqualifica del terminal e della pista di volo, oltre al potenziamento del sistema di

smistamento dei bagagli. Come Regione diamo un aiuto per la realizzazione di questi lavori indispensabili per un

aeroporto sempre più moderno, funzionale e confortevole in vista anche dell' espansione dell' utilizzo turistico dello

scalo" aggiunge l' assessore regionale ai Trasporti Gianni Berrino. La delibera approvata dalla Giunta autorizza e

impegna la somma indicata a favore di Autorità Portuale e stabilisce le modalità di erogazione, dando mandato al

dirigente del settore trasporto pubblico regionale di specificare la documentazione inerente le opere da finanziare che

il beneficiario dovrà presentare, predisporre i successivi atti di liquidazione e organizzare sopralluoghi congiunti

presso l' aeroporto per verificare l' andamento dei lavori.

La Prima Pagina

Genova, Voltri
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Msc, un anno fa la ripartenza delle crociere in Italia

Prima al mondo ad aver riattivato un settore chiave per turismo ed economia

Ripresa avvenuta seguendo un rigoroso «Protocollo sanitario» messo a punto

dalla Compagnia insieme ad un gruppo di esperti internazionali - e con il

contributo fondamentale delle autorità e delle istituzioni italiane - che ha fatto

scuola, a livello globale, non solo nel settore turistico Ginevra, 14 agosto 2021 -

Il 16 agosto dell' anno scorso ripartiva in Italia, primo paese al mondo, una

nave da crociera dopo il lockdown da Covid-19 dei primi mesi del 2020. A

salpare dal porto di Genova - dando la linea all' intero settore crocieristico e

scrivendo così una pagina entrata a buon diritto nella storia dello shipping - è

stata MSC Grandiosa, ammiraglia della Compagnia leader di mercato in

Mediterraneo, Sudamerica, Sudafrica e Medio Oriente, tornata a navigare in

sicurezza grazie all' adozione di un «Protocollo sanitario» innovativo e

rigoroso. Messo a punto da MSC insieme ad un gruppo di esperti internazionali

- e con il contributo fondamentale delle autorità e delle istituzioni italiane - il

Protocollo è a tutt' oggi insuperato e ha fatto scuola, a livello globale, non solo

nel settore turistico. Nell' ultimo anno MSC Crociere ha navigato quasi

ininterrottamente, trasportando in tutto il mondo oltre 100 mila crocieristi - di cui la maggior parte in Italia - e facendo

entrare progressivamente in servizio un numero crescente di navi. Al momento le unità in navigazione sono già 10,

oltre metà della flotta, dislocate tra Mediterraneo Occidentale, Mediterraneo Orientale, Nord Europa, Caraibi e Mar

Rosso. Le restanti navi torneranno in servizio nel corso dei prossimi mesi. Oltre a rappresentare - agli occhi del

mondo intero - un legittimo motivo di orgoglio per l' Italia e per la sua illustre tradizione marinara, la ripartenza delle

crociere a opera di MSC ha permesso di riattivare, sempre nella Penisola, un importantissimo volano turistico-

economico che, in epoca pre-Covid, riusciva a garantire oltre 120 mila posti di lavoro e a generare un fatturato pari a

circa 14 miliardi di euro. Sempre nell' ultimo anno - unica compagnia crocieristica al mondo - MSC ha iniziato la

costruzione di tre nuove navi, ha lanciato Explora Journeys , un nuovo brand dedicato al segmento lusso che prevede

l' entrata in flotta di quattro unità, si è impegnata nella costruzione di nuovi terminal in Italia e all' estero, e ha varato

ben due nuove unità: MSC Virtuosa e MSC Seashore. Quest' ultima, costruita da Fincantieri a Monfalcone, è la nuova

ammiraglia della Compagnia nonché la nave più grande e tecnologicamente avanzata mai costruita in Italia. La

realizzazione di MSC Seashore ha richiesto, da parte di MSC, un investimento pari a 1 miliardo di euro che ha

generato una ricaduta economica sull' economia italiana superiore a 4 miliardi e ha garantito oltre 4.000 di posti di

lavoro negli ultimi due anni. La gemella MSC Seascape, in costruzione anch' essa a Monfalcone, che si prevede verrà

consegnata a novembre 2021, sta garantendo in Italia analoghi impatto economici e occupazionali. Non da ultimo, e

ancora in termini di investimenti mirati, in particolare, all' ambiente e alla sostenibilità, MSC Crociere ha annunciato un

mese fa un' importante partnership con Fincantieri e Snam per la costruzione della prima nave al mondo a «emissioni

zero» alimentata ad idrogeno.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Un anno fa dall' Italia la ripartenza delle crociere con "MSC Grandiosa"

Redazione

Ripresa avvenuta da Genova seguendo un rigoroso «Protocollo sanitario»

messo a punto dalla compagnia insieme ad un gruppo di esperti internazionali .

Genova - Il 16 agosto dell' anno scorso ripartiva in Italia, primo paese al

mondo, una nave da crociera dopo il lockdown da Covid-19 dei primi mesi del

2020. A salpare dal porto d i  Genova - dando la linea all' intero settore

crocieristico e scrivendo così una pagina entrata a buon diritto nella storia dello

shipping - è stata MSC Grandiosa , ammiraglia della compagnia leader di

mercato in Mediterraneo, Sudamerica, Sudafrica e Medio Oriente, tornata a

navigare in sicurezza grazie all' adozione di un «Protocollo sanitario»

innovativo e rigoroso. Messo a punto da MSC insieme ad un gruppo di esperti

internazionali - e con il contributo fondamentale delle autorità e delle istituzioni

italiane - il Protocollo è a tutt' oggi insuperato e ha fatto scuola, a livello globale,

non solo nel settore turistico. Nell' ultimo anno MSC Crociere ha navigato quasi

ininterrottamente, trasportando in tutto il mondo oltre 100 mila crocieristi - di cui

la maggior parte in Italia - e facendo entrare progressivamente in servizio un

numero crescente di navi. Al momento le unità in navigazione sono già 10, oltre

metà della flotta, dislocate tra Mediterraneo Occidentale, Mediterraneo Orientale, Nord Europa, Caraibi e Mar Rosso.

Le restanti navi torneranno in servizio nel corso dei prossimi mesi. La ripartenza delle crociere a opera di MSC ha

permesso di riattivare, sempre nella Penisola, un importantissimo volano turistico-economico che, in epoca pre-

Covid, riusciva a garantire oltre 120 mila posti di lavoro e a generare un fatturato pari a circa 14 miliardi di euro.

Sempre nell' ultimo anno - unica compagnia crocieristica al mondo - MSC ha iniziato la costruzione di tre nuove navi,

ha lanciato Explora Journeys , un nuovo brand dedicato al segmento lusso che prevede l' entrata in flotta di quattro

unità, si è impegnata nella costruzione di nuovi terminal in Italia e all' estero, e ha varato ben due nuove unità: MSC

Virtuosa e MSC Seashore . Quest' ultima, costruita da Fincantieri a Monfalcone, è la nuova ammiraglia della

compagnia nonché la nave più grande e tecnologicamente avanzata mai costruita in Italia. La realizzazione di MSC

Seashore ha richiesto, da parte di MSC, un investimento pari a 1 miliardo di euro che ha generato una ricaduta

economica sull' economia italiana superiore a 4 miliardi e ha garantito oltre 4.000 di posti di lavoro negli ultimi due

anni . La gemella MSC Seascape, in costruzione anch' essa a Monfalcone, che si prevede verrà consegnata a

novembre 2021, sta garantendo in Italia analoghi impatto economici e occupazionali. Non da ultimo, e ancora in

termini di investimenti mirati, in particolare, all' ambiente e alla sostenibilità, MSC Crociere ha annunciato un mese fa

un' importante partnership con Fincantieri e Snam per la costruzione della prima nave al mondo a «emissioni zero»

alimentata ad idrogeno.

Ship Mag

Genova, Voltri
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GNV prolunga per altri 3+2 anni anni il charter dei ro-pax Forza e Tenacia di Grimaldi
Holding

Seppure in virtù di un contratto di noleggio differente, le due navi ro-pax Forza

e Tenacia di proprietà di Grimaldi Holding per altri 3 anni (più un quarto e un

quinto in opzione) navigheranno per Grandi Navi Veloci. Già dallo scorso

ottobre le due unità sono entrate a far parte della flotta controllata dalla

Marinvest di Gianluigi Aponte per effetto di un subcharter da Trasmediterranea

che le aveva a sua volta prese a noleggio a lungo termine proprio da Grimaldi

Holding. Alla scadenza di questo contratto, però, sia Forza che Tenacia

continueranno a essere operate da Grandi Navi Veloci che, secondo quanto

appreso da SHIPPING ITALY, le ha noleggiate a scafo nudo (bare boat charter)

Shipping Italy

Genova, Voltri
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appreso da SHIPPING ITALY, le ha noleggiate a scafo nudo (bare boat charter)

per cinque anni (3+1+1) in diretta continuazione rispetto agli impieghi attuali. Il

subcharter (rata giornaliera 20.000 euro) di Tenacia è in scadenza a ottobre

prossimo mentre quello di Forza a febbraio del 2022. Il nuovo bare boat charter

quinquennale porterà giornalmente nelle casse di Grimaldi Holding una rata di

noleggio pari a circa 15.000 euro. In questo momento la nave Forza è

impiegata sulla linea Genova - Palermo mentre il Tenacia è stato impiegato in

diverse rotazioni con scali nei porti di Napoli, Termini Imerese, Civitavecchia e

Olbia. Le due unità ro-pax, costruite rispettivamente nel 2010 e nel 2008 presso i Nuovi Cantieri Apuania su

commissione di Aldo Grimaldi, ciascuna con una capacità di circa 2.500 metri lineari, circa 1000 passeggeri, una

velocità di 23 nodi e sono dotate di scrubber di ultima generazione. Nicola Capuzzo.
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Porto Spezia: al via campionamenti per nuove banchine Lsct

(ANSA) - GENOVA, 14 AGO - Al via a fine mese la campagna di indagine alla

Marina del Canaletto e in calata Ravano per la realizzazione delle nuove

banchine portuali a cura di Lsct. L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale ha firmato un' ordinanza che indica nel periodo che va dal 12 agosto

al 15 novembre l' effettuazione di sondaggi da parte delle ditte incaricate da La

Spezia Container Terminal. Si tratta di carotaggi necessari alla progettazione e

alla realizzazione dell' ampliamento delle banchine commerciali nel Terzo

Bacino, così come previsto dall' accordo sottoscritto da Authority e Lsct e che

prevede la progressiva liberazione di Calata Paita dai container. La Calata

verrà utilizzata successivamente per la costruzione del nuovo terminal crociere,

tramite un project financing da 41 milioni di Msc, Royal Caribbean e Costa,

oltre che per la realizzazione del nuovo waterfront della Spezia. Previsto anche

il nuovo molo crociere, con elettrificazione, a cura dell' ente di via del Molo

grazie a risorse del Pnrr. I contenitori verranno invece spostati, gradualmente,

sulle nuove banchine commerciali che verranno costruite da Lsct. Si tratta di

uno dei primi passi verso la concretizzazione dell' accordo siglato a fine

novembre. (ANSA).

Ansa

La Spezia
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La formazione digitale e il governo dei processi di automazione nei Porti della Spezia e di
Marina di Carrara

Ufficio stampa

Dopo aver indicato concetti e linea guida sulla transizione energetica, la

relazione al Piano Triennale delle Opere dei porti e delle comunità della Spezia e

di Marina di Carrara, affronta il capitolo della transizione digitale. Che qui

riportiamo nel quarto appuntamento con il Presidente Mario Sommariva. di

Mario Sommariva Analogamente, la transizione digitale, è volta alla creazione di

un complessivo 'ambiente digitale', che coinvolga l' insieme delle attività portuali,

i rapporti con i privati e con e fra le istituzioni. Occorre perseguire la tendenza

già in atto verso la digitalizzazione delle procedure, spingendo sempre più verso

l' opzione della dematerializzazione dei documenti e facendo nascere nuovi

servizi e nuovi applicativi attraverso l' utilizzo di tecnologie già esistenti, ma

ancora non pienamente sfruttati nel nostro sistema, quali ad esempio la

'blockchain'. Anche in questo caso la formula della transizione aiuterà a definire

tappe intermedie ed a spingere ulteriormente verso la digitalizzazione sia delle

procedure interne all' Ente che nella gestione dell' interfaccia con l' Utenza. A

questo proposito saranno passaggi cruciali il perseguimento dell' interoperabilità

fra i sistemi pubblici di gestione dei dati e dei procedimenti, valorizzando e

sviluppando il Port Community System. Analogo valore avrà la creazione dello Sportello Unico Amministrativo e l'

opzione della 'georeferenziazione', attraverso il sistema GIS, di ogni procedimento tecnico, amministrativo,

cartografico, di manutenzione e gestione delle reti e dei sottoservizi. La transizione digitale non dovrà trascurare il

tema della 'Cybersecurity' dato che più grande sarà l' importanza che i sistemi di digitalizzazione avranno nello

svolgimento di tutte le attività comuni e quotidiane, più alta dovrà essere tenuta la guardia per fare fronte ad attacchi

ed intrusioni informatiche. Tutto ciò risulterà ancor più necessario e prezioso nella prospettiva della costituzione della

Zona Logistica Semplificata. Resterà fermo l' utilizzo del SID per la gestione del Demanio perseguendo, anche in

questo caso, una prospettiva di integrazione ed interoperabilità con il sistema di georeferenziazione del sistema

portuale. La transizione digitale, nell' ambito della ZLS, potrà essere estremamente utile per l' attrazione di nuovi

investimenti di natura logistica ed industriale. Uno dei temi strategici, rispetto alle linee di sviluppo del territorio, è

proprio quello di far sì che il sistema portuale diventi parte di una nuova fase di sviluppo industriale, necessario a dare

alla politica di resilienza una struttura forte e permanente. La fase della resilienza e della ripresa, infatti, viene attuata

attraverso risorse reperite ampliando il debito pubblico, ma la sostenibilità finanziaria futura di tale politica non potrà

prescindere da un rilancio ed una ripresa durevole dell' economia reale. Solo la creazione di nuova ricchezza reale

potrà infatti ripagare il debito. In ultimo alcuni cenni al percorso delle attività destinate a cogliere l' obiettivo della

maggior inclusione sociale. Anche in questo caso, per essere di fronte ad un esempio concreto, è utile cogliere il

senso del Protocollo firmato lo scorso 11 giugno fra AdSP, Organizzazioni Sindacali Confederali e Confindustria della

Provincia di Massa e Carrara in ordine alle politiche attive del lavoro ed allo sviluppo del porto di Marina di Carrara nel

contesto territoriale. Quel documento è importante sia sul piano metodologico che per i suoi contenuti. Sul piano del

metodo si afferma l' importanza del dialogo sociale attraverso l' importante ruolo di sintesi assunto dai cosiddetti

'corpi intermedi' quali sono le Associazioni di categoria ed i Sindacati. Lungi dall' essere un retaggio novecentesco, il

'dialogo sociale', appare come l' unico metodo credibile ed efficace per individuare progetti comuni e soluzioni

Port Logistic Press

La Spezia
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durevoli in grado di fare avanzare politiche di sviluppo sostenibile. Le politiche del 'Next Generation EU' annettono un

ruolo fondamentale alle azioni per la crescita delle risorse umane, alla formazione, alla rimozione degli ostacoli allo
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sviluppo dell' occupazione femminile. Il protocollo citato, sul piano dei contenuti, individua una serie di interventi,

condivisi dalle parti, proprio destinati a cogliere gli obiettivi di ' resilienza sociale ' che compongono l' orizzonte

riformatore sotteso al PNRR. Dal punto di vista degli strumenti di intervento le modifiche legislative introdotte nel

2017, con il c.d. ' Correttivo Porti' e sintetizzate nella formula del ' Piano dell' Organico del Porto', hanno dotato le

AdSP della possibilità di adottare piani di intervento capaci di intervenire sulla riqualificazione professionale, su

processi formativi basati sui fabbisogni individuati dalle aziende, su fattori critici del mercato del lavoro quali le diffuse

inidoneità fisiche in un settore di lavoro dove tale questione è particolarmente acuta. Un tema di grande rilevo è inoltre

quello della formazione digitale e del governo dei processi di automazione. Solo essendo in grado gestire, all'

unisono, misure di protezione sociale e misure di riqualificazione delle risorse umane, sarà possibile cogliere in modo

efficace le sfide del futuro. In conclusione un Piano d' azione per il futuro, coerente con piano di Riforme adottato dal

Governo sulla scorta degli indirizzi della Commissione Europea dove centrali sono l' ambiente, l' innovazione e le

persone. Un Piano che richiederà molto impegno, molto sacrificio e molta coesione, specie a quella che continuiamo

a voler chiamare 'Comunità portuale' perché è un concetto ricco di significati positivi e perché indica il superamento di

particolarismi ed egoismi. In alcuni documenti, anche questi di matrice europea, anche se di molti anni fa, le Port

Authority venivano indicate come 'Port Community Manager' e da lì, i sistemi di gestione e scambio dati, in forma

telematica, sono diventati i 'Port Community System'. Le politiche di ripresa e resilienza richiedono che le Autorità di

Sistema non possano essere considerate soltanto delle mere 'stazioni appaltanti' ma, come invece debbono essere,

soggetti istituzionali, dotati di specifici poteri e di autonomia, in grado di governare la 'complessità' e di promuovere

processi di innovazione e di riforma. Una sfida difficile ma imprescindibile. Per dirla un' ultima volta con Lucien Febvre

è il momento che ' il mare pungoli la lentezza degli uomini ' ed il nostro sistema portuale, che dal mare trae la sua

stessa essenza ed identità ( il Mar Ligure Orientale ), sappia essere all' altezza di una fase storica eccezionale.

Port Logistic Press

La Spezia
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Sbarcate a Ravenna quindici pale eoliche

Le grandi strutture sono arrivate dalla Cina a bordo della motonave Janis

Nel porto di Ravenna sono stata sbarcate quindici pale eoliche lunghe 64 metri.

Le pale, giunte al terminal Sapir , fanno parte di un complesso di cinque

impianti eolici prodotti da Vestas, arrivati dalla Cina a bordo della motonave

Janis e destinati a Cairo Montenotte. Inizialmente i prevedeva che le pale

dovessero essere sbarcate al porto di Savona, ma le verifiche sulla viabilità

stradale da Savona a Cairo, su un tragitto parzialmente montuoso, hanno fatto

emergere la problematicità del trasporto e indotto lo spedizioniere, il gruppo

Campostano di Savona, a cercare un' alternativa.

Informazioni Marittime

Ravenna
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Domani l' arrivo a Civitavecchia: 7500 metri lineari di carico e zero emissioni in porto. Soddisfatto
Musolino

Primo attracco per la Eco Valencia, la nave con tecnologia green all' avanguardia di
Grimaldi

Con i suoi 7500 metri lineari di carico ed una tecnologia green all' avanguardia,

attracca domani per la prima volta al porto di Civitavecchia la "Eco Valencia" di

Grimaldi Lines. «Non si poteva avere notizia migliore - ha commentato il

presidente dell' Adsp Pino Musolino - per consolidare la ripresa già avviata dei

traffici ro-ro». La nave ibrida di ultima generazione del Gruppo Grimaldi per il

trasporto di merci rotabili (auto, camion o macchinari pesanti) è sostenibile,

ibrida, a basse emissioni, con una capacità di carico che può arrivare a circa

500 trailer. I motori utilizzano combustibili fossili in navigazione ed energia

elettrica durante la sosta in porto, garantendo "Zero Emission in Port".

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Villa San Giovanni: "si acceleri la realizzazione del polmone di stoccaggio e dei nuovi
approdi a Sud"

Villa San Giovanni in Azione chiede di accelerare gli iter per vedere realizzate le due opere

"Dopo l' ennesimo esodo estivo che ha gettato nel caos le vie cittadine, a Villa

San Giovanni è tempo di riflettere e sicuramente di agire. Purtroppo la

congestione non solo delle via cittadine (Via Garibaldi, Viale Italia, Via Zanotti

Bianco, Via Marconi, Via Mons. Bergamo, Via Torino, Via Padova, Via

Riviera) ma anche delle strade di collegamento con la Zona Industriale di

Campo Calabro e persino con Scilla, non possono considerarsi un' emergenza,

la quale è per definizione una circostanza imprevista ed accidentale, non

assimilabile certamente ad un fenomeno ampiamente prevedibile, che si ripete

ciclicamente negli ultimi 5 anni" . E' quanto si legge in una nota di Christian

Lofaro , Referente Gruppo Territoriale "Villa San Giovanni in Azione" . Villa San

Giovanni in Azione vuole "che si  faccia chiarezza sugl i  i ter che l '

Amministrazione Comunale intende seguire affinché due opere fondamentali

per la città vedano finalmente la luce, ovvero il Polmone di Stoccaggio in

località Castelluccio e i nuovi Approdi a Sud, uniche soluzioni al problema che

puntualmente si ripresenta ogni anno in concomitanza con le ferie estive e le

festività principali. Ma sono soprattutto i tempi a preoccuparci! Si parla di

Polmone di Stoccaggio da quasi 20 anni, ossia dalla ormai famosa Ordinanza di Protezione Civile datata 2003 circa

gli Interventi urgenti relativi all' attraversamento della città di Villa S. Giovanni da parte dei mezzi pesanti. Tutti questi

anni, ben 18, stridono un po' col concetto di urgenza, considerato che si dovrebbe già essere in possesso del

Progetto Definitivo e che sulla stessa area sorgerà a breve un impianto di rifornimento a metano per i nuovi mezzi

che saranno in dotazione alla Città Metropolitana di RC in attuazione del nuovo Piano Urbano della Mobilità

Sostenibile" . Si parla invece di Approdi a Sud da circa 30 anni ossia dal famoso Accordo di Programma del 1990. "A

Bolano? Dietro gli attuali approdi delle Ferrovie dello Stato? In città regna sovrana la confusione, segno di un evidente

deficit comunicativo: molti cittadini non sanno che l' indirizzo impresso dall' attuale Amministrazione, di concerto con l'

Autorità di Sistema Portuale dello Stretto, è quello di realizzare i nuovi approdi in adiacenza a quelli di R.F.I., proprio

sotto la Perla dello Stretto. Servirà a risolvere il problema ambientale in termini di inquinamento visto che i nuovi

approdi sorgerebbero comunque a ridosso soprattutto dell' abitato di Acciarello? Le emissioni inquinanti delle auto,

dei mezzi pesanti e dei traghetti non saranno più così fatali per i villesi? Villa San Giovanni in Azione sta già

effettuando degli approfondimenti in merito, soprattutto in materia di impatto ambientale". " Di fronte a tutto questo

comprendiamo il disagio di tutte le forze politiche cittadine, completamente silenti nei giorni in cui il traffico

imperversava nelle vie cittadine. Ma comprendiamo ancor di più il disagio di tutti quei cittadini villesi intrappolati nelle

proprie abitazioni perché impossibilitati ad uscire di casa visto il blocco di gran parte della viabilità comunale. Eppure

le stesse forze politiche che oggi siedono in Consiglio Comunale parlano di opere prioritarie (Porto a Sud) e

necessarie (Polmone di Stoccaggio). Ci chiediamo allora quali siano stati gli atti di svolta, impregnati di necessità e

priorità, posti in essere per vedere finalmente realizzate tali opere. Bisogna prima attendere la redazione del Piano

Regolatore Portuale? Bisogna prima ancora dotarsi finalmente di un nuovo Piano Strutturale Comunale, ex Piano

Regolatore Generale, rimasto fermo ad un quadro conoscitivo e ad un documento preliminare approvati in Consiglio

Comunale nel 2015 e che doveva essere disponibile nella sua veste definitiva entro il 2017? Per ora abbiamo

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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assistito solo ad atti di indirizzo, lavori di commissioni consiliari bi-partisan, tavoli istituzionali che escludono tra l' altro

Città Metropolitana e Regione, protocolli d' intesa ed interlocuzioni varie tra Enti, tutte cose sicuramente positive ma

evidentemente non sufficienti, visti i tempi decennali trascorsi. Villa
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San Giovanni in Azione pertanto chiede lumi sui tempi e sulle varie tappe che porteranno alla realizzazione di

queste opere, accelerando i relativi iter che dovranno necessariamente andare di pari passo, invitando l'

Amministrazione Comunale a definire una Road Map chiara e precisa, da comunicare a tutta la cittadinanza, vera ed

indiscussa vittima di questi ritardi in termini di vivibilità, salute e mortalità. Mentre l' intera città si prepara ad altri

weekend di passione e di smog" , conclude la nota.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni


